
Medieninformation

NR. 28/2018

Volkswagen Konzern siedelt in Wilhelmshaven neues Verpackungszentrum für Autoteile an

- **Neuer Standort für Verpackungszentrum am Jade-Weser-Port beschlossen**
- **Ab 2019 werden Autoteile von Audi, Volkswagen und Volkswagen Nutzfahrzeuge in Wilhelmshaven verpackt**
- **Reaktion auf steigende Nachfrage in Übersee-Märkten**
- **Pro Jahr werden mehr als 12.000 Container in 15 Übersee-Länder transportiert**

Wolfsburg, 30. Januar – Die Entscheidung ist gefallen: Ab 2019 werden am Jade-Weser-Port in Wilhelmshaven Autoteile für den Volkswagen Konzern verpackt und auf den Transport u.a. nach Mexiko, China und die USA vorbereitet. Mit dem neuen Verpackungszentrum reagiert der Volkswagen Konzern auf die steigende Nachfrage nach Fahrzeugen in Übersee. Damit einhergehend müssen auch mehr Autoteile wie z.B. Scheinwerfer, Audiosysteme oder Lenkräder für die lokalen Produktionen exportiert werden. Zur Verpackung dieser neuen Volumen hat sich der Volkswagen Konzern für einen neuen Standort am Jade-Weser-Port entschieden.



Neues Verpackungszentrum für Autoteile

Ab 2019 werden in Wilhelmshaven Autoteile für die Marken Volkswagen, Audi und Volkswagen Nutzfahrzeuge verpackt und anschließend an über 25 Standorte in 15 Übersee-Ländern transportiert.



Autoteile werden jährlich in mehr als 12.000 Container gepackt

Rund 7.000 verschiedene Fahrzeugteile der Marken Audi, Volkswagen und Volkswagen Nutzfahrzeuge werden künftig nach Wilhelmshaven geliefert und jede Woche in 250 Container verpackt. Das entspricht mehr als 12.000 Containern pro Jahr.

Thomas Zernechel, Leiter Volkswagen Konzernlogistik, sagt: „Die Entscheidung für den Standort Wilhelmshaven ist von strategischer Bedeutung für den Volkswagen Konzern. Der Jade-Weser-Port ist der einzige Tiefseehafen Deutschlands. Mit dem dortigen Verpackungs-Standort schaffen

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

wir die direkte Anbindung an einen Hafen, über den der Transport unserer Teile mit den größten Schiffen der Welt möglich ist.“ Ab 2019 sollen in Wilhelmshaven Autoteile für die Marken Volkswagen, Audi und Volkswagen Nutzfahrzeuge verpackt und anschließend an über 25 Standorte in 15 Übersee-Ländern transportiert werden.

Das neue Verpackungszentrum wird auf einem 100.000 m² großen Grundstück direkt am Jade-Weser-Port entstehen. Es wird vier Hallen umfassen, die insgesamt eine Fläche von mehr als 40.000m² haben werden. Rund 7.000 verschiedene Fahrzeugteile der Marken Audi, Volkswagen und Volkswagen Nutzfahrzeuge werden künftig nach Wilhelmshaven geliefert und jede Woche in 250 Container verpackt. Das entspricht mehr als 12.000 Containern (40' High Cube) pro Jahr. Den Bau des neuen Verpackungszentrums übernimmt ein privater Investor, Baustart ist noch in diesem Jahr. Der Verpackungsbetrieb soll 2019 starten und wird von einem Logistik-Dienstleister übernommen.

Radio O-Töne von Thomas Zernechel, Leiter Volkswagen Konzernlogistik

<https://we.tl/5JBIUxQpN8>



Volkswagen Konzernkommunikation | Sprecherin Produktion & Logistik, New Mobility

Kontakt Christine Sing

Telefon +49-5361-9-385 74

Mail christine.sing@volkswagen.de | www.volkswagen-media-services.com

